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令和３年３月３１日 

柴  田  町  議  会 

  



今年度は、新型コロナ感染症がまん延するなかで、世界中で

経済・社会活動に強い制約が突如加わりました。柴田町議会で

は、独自の新型コロナ感染症対策を講ずることにより、会議に

あっては一般質問自体の自粛や、これまでの対面式でのやり取

りから文書でのやり取りとなるなど数多くの制限が加わった活

動となりました。あわせて広聴活動の一環である各種の議会懇

談会についても中止、規模縮小で実施せざるを得なかったのが

実情です。  

 

令和３年３月３１日 

 

議長 髙橋 たい子 殿    

 

 

 

議会懇談会実行委員会 

委 員 長 平間  幸弘  

副委員長 加藤   滋  

委 員 森   裕樹  

委 員 安藤  義憲  

委 員 吉田  和夫  

委 員 平間奈緒美  

委 員 森   淑子  

  



令和２年柴田町議会懇談会報告書 

 

議会の活動を町民に報告するとともに、議会や町政に対する町民の意見・要

望等を直接聴取し議会活動に反映させるため、例年は一般懇談会、団体懇談

会、柴田高校との懇談会を開催していますが、今年度は新型コロナウイルス感

染拡大防止のため、オンライン形式での議員研修会と柴田高校生徒会との懇談

会のみを実施しました。 

議員研修会は、令和３年１月２０日（水）、「官民連携手法導入により公共施

設整備について！最近の公民連携トレンド～新しい行動様式が「まちづくり」

を変える～」をテーマに、昨年に引き続き天米一志氏より研修を行いました。    

１月２５日（月）は、柴田町議会懇談会実行委員会の委員７名と柴田高校生

徒会の２年生９人で、「コロナ禍での学校生活、部下有働はどう？」をテーマ

に懇談しました。 

                    

１ 議員研修 

テーマ「官民連携手法導入による公共施設整備について！最近の公民連携ト 

レンド」～新しい行動様式が「まちづくり」を変える～ 

開催日時 令和３年１月２０日（水）午後２時～午後４時 

場  所 委員会室 

（１）講 師：天米一志氏   

（２）参加者：議員１８名 

（３）懇談会の実施方法 

    Google Meetによるオンライン形式により、今後予定されている新体 

育館建設に係る手法について、見識を深めるため、講師からの話題提供

を受け、質疑応答をしました。 

（４）懇談会の内容  

１月１９日に、執行部向けに行われた伊藤忠商事㈱の「公共施設等に 

おける官民連携に関する調査報告会」にオブザーバーとして傍聴したこ 

とを踏まえての研修・質疑応答を行いました。 

 

２ 柴田高校との議会懇談会 

テーマ「コロナ禍での学校生活、部活動はどう？」 

開催日時 令和３年１月２５日（月）午後４時～午後５時 

場  所 委員会室 

（１）参加者数  



議会懇談会実行委員会委員  ７人 

     柴田高校生徒会新役員２年生 ９人   

（２）懇談会の実施方法  

Google Meetによるオンライン形式により、自己紹介と、新型コロ 

ナ感染症対策のために４月と５月が臨時休校になったこと、令和２年

度中は学校での活動に制限が多かったことについて、生徒の意見を聞

きました。また、生徒から議員に対しても質問を受けました。 

（３）懇談会の内容 

   自己紹介と、議員からテーマに沿った質問、生徒から議員に対しての 

質問を行いました。 

     

３ 令和３年議会懇談会実行委員会への申し送り事項 

〇柴田高校との懇談会については、今年度は２年生の新役員とのオンライ 

ンでの懇談会を行ないました。今後も、新型コロナウイルスが収まるまで 

は、オンラインでの懇談会や意見交換会の実施を継続して下さい。 

  



 

 

 

 

 

 


